



Eliminarán el Play-In en apoyo a la selección

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS

Después de dos horas reunidos en las instalaciones de la Federación Mexicana de Fútbol (FMF), el comisionado interino del organismo, Mikel Arreola ofreció una conferencia de prensa para dar a conocer los resultados de la asamblea de dueños de la Liga MX, donde uno de los temas principales que se trató fue la aprobación del plan de

la Selección Mexicana rumbo a la Copa del Mundo 2026, donde se estipula eliminar el Play In a partir del Apertura 2025.

El directivo dijo los propietarios confirmaron el proyecto de Javier Aguirre, quien tendrá 50 por ciento más partidos de preparación, comparado otras naciones, además de que tendrá a su disposición a los jugadores de la Liga MX, 6 y media semanas antes del arranque del Mundial.



LOS DUELOS DE PLAY-IN quedarán fuera a partir del Apertura 2025.

Atropello masivo durante festejos del Liverpool

LIVERPOOL, REINO UNIDO
AGENCIA AFP

Veintisiete personas fueron hospitalizadas, dos de ellas graves, después de que un coche embistiera el lunes a la multitud durante el desfile por el título de Premier League del Liverpool FC, en la ciudad del norte de Inglaterra, informaron los servicios de emergencia.

La policía detuvo al conductor y describió el atropello como un incidente "aislado" que "no se está tratando

como un acto terrorista".

Cuatro de los 27 hospitalizados son niños, entre ellos uno de los heridos graves, señalaron los servicios de emergencia, que también atendieron a una veintena de personas en el lugar.

A pesar de una lluvia torrencial, cientos de miles de personas se congregaron en las calles de la ciudad para celebrar el título del Liverpool en la Premier League, tras la disputa el domingo de la 38a. y última jornada del campeonato.



LAMENTABLE RESULTARON los festejos por el campeonato del Liverpool.



GABRIEL MILITO NO pierde tiempo y ya trabaja con las Chivas.

Gabriel Milito ya dirige a las Chivas

GUADALAJARA, JAL.
AGENCIAS

Después de arribar este domingo a territorio tapatío, el director técnico argentino Gabriel Milito se presentó esta mañana a los trabajos con Chivas en las instalaciones de Verde Valle, donde ya dirigió su primer entrenamiento con el plantel del Guadalajara.

Tras su llegada a Guadalajara, el nuevo entrenador de Chivas tomó el domingo como día de descanso y este lunes se incorporó a los trabajos con el equipo rojiblanco, que ya se

encuentra en el inicio de su pretemporada.

Milito y su cuerpo técnico se presentaron este lunes para conocer su nuevo lugar de trabajo, además de sostener una charla con el propietario del equipo, Amaury Vergara, y con la directiva del club en las oficinas de la institución.

Aunque aún no ha sido anunciado oficialmente como el nuevo entrenador de Chivas, el técnico sudamericano conocido a su plantel y posteriormente dirigió su primera práctica con el equipo, trabajo que se llevó a cabo esta tarde.



GUILLERMO OCHOA Y "CHUCKY" Lozano integrarán la selección nacional que enfrentará a Suiza y Turquía.

Ochoa y "Chucky" Lozano en el Tri

¡Están de regreso!

Para los duelos amistosos ante Suiza y Turquía

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS



La Selección Nacional de México prepara los partidos amistosos contra Suiza y Turquía. Para este par de juegos,

Javier Aguirre redujo su primera lista a 31 elementos, con la posibilidad de integrar a otros cuatro del América dependiendo de su resultado en el repechaje por el Mundial de Clubes, juego que se llevará a cabo este sábado.

México enfrentará a Suiza el 7 de junio en Salt Lake City, y tres días más tarde jugarán contra Turquía, ahora en Carolina del Norte. El 14 de junio será su debut en la Copa Oro contra República Dominicana. Estos rivales son poco habituales en el historial de la Selección, por lo cual es una incógnita saber cómo será el desempeño de los jugadores.

CONVOCADOS

PORTEROS

Luis Ángel Malagón (América)
Alex Padilla (Pumas)
Raúl Rangel (Chivas)

Guillermo Ochoa (AVS -Portugal-)

DEFENSAS

Jorge Sánchez (Cruz Azul)
Julián Araujo (Bournemouth -Inglaterra-)
Emilio Lara (Necaxa)
Israel Reyes (América)
José Sánchez Purata (Tigres)
Gilberto Sepúlveda (Chivas)
Johan Vásquez (Génova -Italia-)
Jesús Orozco Chiquete

(Cruz Azul)

Mateo Chávez (AZ Alkmaar -Países Bajos-)

Jesús Angulo (Tigres)

Jesús Gallardo (Toluca)

César Montes (Lokomotiv de Moscú -Rusia-)

Ramón Juárez (América)

MEDIOCAMPISTAS

Edson Álvarez (West Ham -Inglaterra-)
Luis Chávez (Dynamo de Moscú -Rusia-)
Marcel Ruiz (Toluca)
Erik Lira (Cruz Azul)
Gilberto Mora (Tijuana)
Orbelín Pineda (AEK Atenas -Grecia-)
Carlos Rodríguez (Cruz

Azul)

Jérémy Márquez (Atlas)

DELANTEROS

Hirving Lozano (San Diego FC -EU-)

Roberto Alvarado (Chivas)

Efraín Álvarez (Tijuana)

Raúl Jiménez (Fulham -Inglaterra-)

Henry Martín (América)

Santiago Giménez (Milan -Italia-)

Ángel Sepúlveda (Cruz Azul)

Alexis Vega (Toluca)

Julián Quiñones (Al Qadsiah -Arabia Saudita-)

César Huerta (Anderlecht -Bélgica-)

Los regresos de Guillermo 'Memo' Ochoa, guardameta del AVS portugués, e Hirving 'Chucky' Lozano, extremo del San Diego FC estadounidense, sobresalen en la lista.

La próxima semana Javier

Aguirre deberá definir quiénes son los 26 jugadores que estarán representando a la selección mexicana en la Copa Oro, así como en los partidos amistosos en Estados Unidos contra Turquía y Suiza.

Los elementos que sean considerados por el "Vasco", estarán viajando a Estados Unidos el próximo 5 de junio, dos días antes de enfrentar a la escuadra de Suiza en la ciudad de Salt Lake City.

Fin a la multipropiedad; ponen a la venta a los Gallos del Querétaro

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS

La multipropiedad en el fútbol mexicano comienza a disolverse. Este lunes, durante la Asamblea de Dueños de la Primera División, se notificó oficialmente el proceso de venta del Club Querétaro, lo que representa un paso clave en la transformación estructural de la Liga MX.

El comprador será un fondo de inversión estadounidense encabezado por Marc Spiegel, quien espera ahora el visto bueno final de la Comisión Federal de Competencia Económica (COFEE) para cerrar la operación.

El anuncio fue confirmado por Mikel Arriola, comisionado interino de la Federación Mexicana de Fútbol, quien destacó que esta es una señal positiva del interés que genera la Liga MX a nivel internacional. "Hoy recibimos esta noticia



LOS GALLOS BLANCOS contarán con nuevos dueños.

de Querétaro de manera muy positiva porque esto implica que el equipo lleva negociando un tiempo sustancial... y si se cumplen los requisitos, esta sería la primera transacción de este tipo", afirmó Arriola.

La venta representa el fin de la participación de Grupo Caliente como propietario del

conjunto queretano, poniendo punto final a uno de los casos más emblemáticos de multipropiedad en el balompié nacional.

A su vez, el cambio de dueños podría representar un nuevo comienzo para una afición que ha esperado estabilidad y una gestión deportiva comprometida con los resultados.

NUEVOS CRITERIOS

Durante la Asamblea, también se aprobaron nuevos criterios para la contratación de jugadores no formados en México, inspirados en modelos de ligas como la Premier League.

Francisco Iturbide, Director General de Competencias, explicó que estos criterios considerarán el rendimiento en selecciones nacionales, la edad, minutos jugados, entre otros factores, con el objetivo de elevar el nivel de competitividad de los extranjeros que llegan a la Liga MX.

Además, el mercado de transferencias actual es el segundo más grande en la historia del fútbol mexicano, con una inversión que supera los \$1,500 millones de pesos, de acuerdo con Mikel Arriola.

En paralelo, la Liga ha registrado 43 debuts de jóvenes mexicanos, cifra que supera incluso a ligas europeas como La Liga y la Serie A.